

Castellón abre junto a la UJI el primer centro de cicloturismo de la Comunitat - Levante de Castelló - 02/04/2015

Castelló abre junto a la UJI el primer Centro de Cicloturismo de la Comunitat

► Las pistas deportivas del Raval Universitari tendrán un punto de información, taller, duchas y zona de descanso

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El alcalde de Castelló, Alfonso Bataller, anunció ayer que la ciudad ya cuenta con un Centro de Cicloturismo –el primero de toda la Comunitat Valenciana– y que la capital de La Plana es pionera en acoger este proyecto a disposición de los vecinos y turistas en las pistas deportivas del Raval Universitari, que tiene un punto de información y que dispone de parking,

punto de lavado, taller de reparaciones, duchas, zona de descanso, WC y una fuente al servicio de los usuarios.

Así, el primer edil, quien fue acompañado por el conseller de Turismo, Máximo Buch, la concejala de Turismo, Marta Gallén, la concejala de Deportes, Begoña Carrasco, y el secretario autonómico de Turismo, Daniel Marco, destacó la importancia de la marca «Cicloturismo Comunitat Valenciana» e insistió en que esta modalidad aúna deporte, salud y turismo y que cada vez es más utilizada en la ciudad porque Castelló cuenta con unas condiciones naturales «innatas para esta acti-

vidad que contribuye a la potenciación turística de la ciudad».

Bataller agradeció el trabajo de la Conselleria de Turismo y del Patronato Municipal de Turismo «porque se han puesto en valor las condiciones naturales de nuestra ciudad a través de estas nueve rutas cicloturísticas y es una actividad que vamos a seguir potenciando en la ciudad».

El primer edil también destacó la importancia del turismo «por la dinamización y la actividad que genera en la ciudad» y dijo que «apostamos por un turismo activo, ecológico y sostenible como es el que está ligado a la bicicleta. Castelló es un paraíso para los



Bataller ayer inaugurando el centro. LEVANTE-EMV

ciclistas, contamos con una ciudad plana, con buen tiempo y con más de 80 kilómetros de carril bici y ciclocalles».

El primer edil añadió que estas rutas «ofrecen un valor añadido a

nuestra naturaleza, nuestro patrimonio y nuestro paisaje y nos llevan hasta lugares emblemáticos de la ciudad, unas rutas que complementan nuestra oferta turística de sol, cultura y gastronomía.